

Impresionante Apoyo A Galería de Arte "Paulina Waugh"

La Galería "Paulina Waugh" —que se destacaba por la venta de pinturas y marcos— fue consumida totalmente por un incendio el jueves 13 de enero. Las causas estuvieron en una serie de bombas molotov arrojadas al edificio (Siglo XX 192), alrededor de la 1.30 hora de ese día.

Según su propietaria, "el avalúo de los daños es inmenso. Sólo en obras de arte se perdieron cerca de 60 mil dólares, sin contar con que dichas obras son irre recuperables y, muchas de ellas, maestras. El local está inhabilitado y —según dijo un arquitecto— se necesitan por lo menos 200 mil pesos para reacondicionarlo. Además perdí todo el mobiliario, "mi

pobre escritorio" (como ella llama a un mueble, viejo recuerdo de familia), calculadoras, máquinas de escribir, en fin, todos".

Entre las pinturas más destacadas, se perdieron obras de Pablo Burchard, San Martín, Nemesio Antúnez, Pedro Lobos, Dávila y otros artistas.

"El atentado es increíble, agrega Paulina Waugh; es una agresión a la cultura, de parte de criminales. Ahora, sinceramente, no acierto a comprender los motivos de este hecho; pero me sirvió para aprender algo: es el primer atentado de este tipo en Chile y el segundo o tercero en el mundo".

La galería piensa reabrir sus puertas en marzo, aunque no se sabe si en el mismo lugar o en otro.